

EL DEPORTE

El 'nuevo' CD Valdepeñas de fútbol se relanza

El club recibió el apoyo del Ayuntamiento en la presentación de su campaña de socios. Raúl Maroto ya ocupa la presidencia y Ángel Luis Morales, el banquillo

LANZA / VALDEPEÑAS

Valdepeñas sigue apostando por el deporte en todas sus disciplinas, de las que algunas ya destacan a nivel nacional. Ahora le toca al CD Valdepeñas Ydray, que se relanza con nueva junta directiva y místico. Se trata de un "equipo histórico", según destacaba el concejal de Deportes, David Sevilla, durante la presentación a principios de esta semana de la campaña de socios del club, que seguirá arropado por el área de Deportes, que viene realizando un esfuerzo inversor en sus instalaciones y clubes.

"Esta concejalía, en menos de dos años, hizo una inversión económica grande hablando de fútbol", recordaba Sevilla, con la renovación de la megafonía de los dos campos, en la Avenida del Sur y La Molineta, las nuevas protecciones en la Avenida del Sur, donde se instaló un nuevo marcador para el equipo revelación de juveniles, "que casi rozó el cielo con esa promoción de ascenso, y vamos a se-

guir invirtiendo instalaciones, porque hay que tener instalaciones top para equipos top".

En este sentido, añadió que el consistorio destina anualmente 300.000 euros en becas de ayudas directas a deportistas, convenios de formación de escuelas y en convenios de actividades, "y vamos a seguir en esa línea", afirmó, por lo que le deseaba la mejor de las suertes al CD Valdepeñas en esta nueva trayectoria.

Es Raúl Maroto el que ya ocupa la presidencia del CD Valdepeñas Ydray, que se enfrenta, nada más y nada menos, que llevar al equipo a sus orígenes. "Sé que va a ser complicado, esto no se cambia de la noche a la mañana. Lleva una serie de tiempo, la ilusión la tenemos, hay dificultades, pero es un reto muy bonito y hay que intentarlo", dijo en su intervención ,acompañado del nuevo místico.

El valdepeñero Ángel Luis Morales, con una dilatada trayectoria en la región en el campo de juego,



ÁNGEL LUIS MORALES, DAVID SEVILLA Y RAÚL MAROTO

se ha incorporado al equipo como entrenador. "Me siento orgulloso de coger las riendas del equipo y vamos a intentar llevarlo donde siempre ha estado, porque es historia viva en Castilla-La Mancha, y vamos a intentar devolverlo donde estaba", manifestaba, advirtiendo que "será todo a su tiempo, no puede ser llegar y besar el santo. Vamos a intentar poner los pilares a este nuevo proyecto para que en un plazo de dos o tres años dar el salto a Tercera División".

La campaña de socios está abierta con precios populares, que permitirán el acceso a más de 30 partidos, todos los del club y juveniles. El precio general de socio es de 25 euros, jubilados 20 euros, protector 100 euros y menores de edad se podrán hacer socios gratis.

Cita con el mejor ajedrez

Desde este viernes y hasta el domingo se celebra el III Open Internacional Los Molinos, con más de 230 participantes

LANZA / VALDEPEÑAS

Valdepeñas celebrará desde este viernes 23 de julio y hasta el domingo 25 el III Open Internacional de Ajedrez Los Molinos Sub 1600/Sub 2200, en el que se darán cita más 232 ajedrecistas nacionales e internacionales.

El concejal de Deportes, David Sevilla, destacaba durante la presentación del Open, celebrada a comienzos de la semana, el esfuerzo del Club de Ajedrez Los Molinos, manifestando que "este deporte, aunque parece minoritario, está escalando de una forma brutal". Y recordó que con competiciones como estas "queremos hacer del deporte un medio económico importante para nuestra localidad, queremos que el turismo también se vea reflejado a través del deporte y, por tanto, ya podemos decir que las plazas hoteleras en Valdepeñas están cubiertas al 100% para ese fin de semana, y hay participantes que están buscando hotel en otros puntos de la provincia".



Se trata de uno de los torneos más importantes del país que organiza el Club de Ajedrez Los Molinos, en colaboración con el Ayuntamiento de la propia localidad de Valdepeñas, con resultados válidos para ELO, FIDE y FEDA, y contará con 2.500 euros en premios.

"Hay lista de espera de jugadores que quieren participar y están esperando una baja de última hora para poder incorporarse al listado", reconocía David Cruz, árbitro del torneo y miembro del club, que como curiosidad apuntaba que "lo bueno de este deporte es que podemos ver a jugadores de 7 años y veteranos que alcanzan los 79 años de edad, por lo que podemos ver en un encuentro a un joven de 7 años enfrentarse a una persona de 79 años. Esto es algo que en ningún otro deporte podemos contemplar".

Las partidas se podrán seguir en vivo en La Molineta, con limitación de aforo, y online a través de la web Chess24.com.